

El pastor George ministró este Domingo de Resurrección el tema,  
**"Ejerce tu autoridad"**

*Efesios 1:15-23; (RVR1995)*

*"Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús y de vuestro amor para con todos los santos, no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él; que él alumbre los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos y cuál la extraordinaria grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la acción de su fuerza poderosa. Esta fuerza operó en Cristo, resucitándolo de los muertos y SENTÁNDOLO A SU DERECHA en los lugares celestiales, sobre todo principado y autoridad, poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombra, no sólo en este siglo, sino también en el venidero. Y sometió todas las cosas debajo de sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo".*

**Dios resucitó a Jesús de entre los muertos y sentó a Jesús junto con Él.**

**El significado de la diestra de Dios**

*Éxodo 15:6; (AMPC)*

*"Tu diestra, oh Señor, es gloriosa en poder; Tu diestra, oh Señor, destroza al enemigo".*

Jesús ha levantado a todos los creyentes y nos ha sentado con Él.

*Salmos 118:16; (AMPC)*

*"La diestra del Señor es exaltada; ¡La diestra del Señor forja valerosamente y se fortalece!"*

**La diestra de Dios representa el poder y la autoridad supremos. Esto representa todo el dominio sobre todas las cosas.**

*Hebreos 10:12-13; (NKJV)*

"Pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios. Allí estará esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies."

1 Pedro 3:22; (AMPC)

"[Y Él] ha entrado ahora en el cielo y está a la diestra de Dios, con [todos] los ángeles, las autoridades y los poderes puestos a su servicio".

### **El significado de estar sentado a la diestra de Dios.**

El pastor George compartió que la pastora Terri y él tuvieron el privilegio de pasar por el Knesset; allí es donde se sienta el primer ministro. El pastor George dijo que se le dio el privilegio de sentarse en el asiento del Primer Ministro (sin la autoridad).

Una sede de gobierno es el centro de poder y autoridad de un área en particular. **La diestra del trono de Dios es el centro de poder y autoridad para todo el universo.** Es la sede suprema del poder y la autoridad sobre satanás y el reino de las tinieblas.

Lo que fue robado en el "Jardín del Edén" ahora ha sido reclamado a través de la muerte, sepultura y resurrección de Jesús. Y Jesús no es el único con poder y autoridad.

### **Estamos sentados con Él**

Efesios 2:4-7; (NKJV)

"Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, **NOS DIO VIDA JUNTAMENTE CON CRISTO (por gracia sois salvos). Juntamente con él NOS RESUCITÓ, y asimismo NOS HIZO SENTAR en los lugares celestiales con Cristo Jesús,** para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús,".

Versículo 6 (NRSV) ... y nos resucitó con él, y **nos sentó juntamente con él** en los lugares celestiales en Cristo Jesús,

¡Estamos sentados con Él!

Versículo 6 (AMPC) Y nos resucitó juntamente con él, y nos hizo sentarnos juntamente **[sentándonos a la par con él]** en la esfera celestial [en virtud de nuestro estar] en Cristo Jesús (el Mesías, el Ungido).

Estamos diseñados para crecer y llegar a ser más conocedores de Cristo y entender y usar lo que se nos ha dado cuando recibimos a Jesús como nuestro salvador. Esto requiere crecimiento.

Estamos sentados a la diestra del Padre. Allí tenemos todo el poder y la autoridad sobre los principados, las potestades, los gobernantes de las tinieblas de este mundo y la maldad espiritual en las regiones celestes.

En estos tiempos que vivimos, más que nunca, estamos obligados a ejercer autoridad sobre las situaciones. [El pastor George nos recordó un mensaje que predicó para [tomar autoridad sobre nuestro cuerpo.](#)]

**¡Debemos ejercer nuestra autoridad!**

El pastor George compartió que un día acababa de dejar a la pastora Terri en una tienda de comestibles, y al otro lado del estacionamiento fue a llenar el tanque de gasolina del automóvil. Estaba fuera del auto listo para cargar gasolina, y una mujer detrás de él estaba bombeando gasolina. Su hijo pequeño estaba inquieto y seguía levantándose de su asiento. — Ella gritó—. "Siéntate en tu asiento ahora mismo". El pastor George escuchó al Señor decir;

**"Agradecería que Mis hijos hicieran lo mismo."**

**Necesitamos dejar de quejarnos del diablo y operar en nuestro asiento de autoridad.**

**Ejercer la autoridad es nuestra responsabilidad**

— De "La Autoridad del Creyente" por Kenneth E. Hagin

"En 1952, el Señor Jesucristo se me apareció en una visión y me habló durante aproximadamente una hora y media sobre el diablo, los demonios y la posesión demoníaca. Al final de la visión, un espíritu

maligno que parecía un pequeño mono o duende, corrió entre Jesús y yo, y extendió algo como una cortina de humo o una nube oscura. Entonces, este demonio comenzó a saltar arriba y abajo, gimoteando con voz estridente; 'Yakety-yak, yakety-yak, yakety-yak'.

"Ya no podía ver a Jesús ni entender lo que me estaba diciendo. No podía entender por qué Jesús permitía que el demonio hiciera tal alboroto. Me pregunté por qué Jesús no reprendía al demonio para poder escuchar lo que estaba diciendo."

"Esperé unos momentos, pero Jesús no tomó ninguna medida contra el demonio. Jesús seguía hablando, pero yo no podía entender ni una palabra de lo que decía, y necesitaba hacerlo. Estaba dando instrucciones concernientes al diablo, a los demonios y a cómo ejercer la autoridad."

"Pensé: '¿No sabe el Señor que no estoy escuchando lo que él quería que escuchara? Necesito oír eso. Me lo estoy perdiendo'. Casi entré en pánico. Me desesperé mucho. Grité: 'En el nombre de Jesús, espíritu inmundo, te ordeno que te detengas'. En el momento en que dije eso, el pequeño demonio cayó al suelo como un saco de papas. La nube negra desapareció. El demonio yacía temblando, gimiendo y lloriqueando como un cachorro azotado. Ni me miraba. '¡No solo cállate!', grité, '¡sal de aquí en el nombre de Jesús!' Se escabuyó".

"El Señor sabía exactamente lo que yo pensaba. Estaba pensando, '¿por qué no hizo algo al respecto? ¿Por qué lo permitió?'. Jesús me miró y me dijo: 'Si no hubieras hecho algo al respecto, yo no hubiera podido haberlo hecho'. Eso fue un verdadero shock para mí."

"Le respondí: 'Señor, sé que no te escuché, ¿verdad? Dijiste que no lo harías, ¿verdad? Él respondió: 'No. Si tú no hubieras hecho algo al respecto, yo no hubiera podido haberlo hecho. Ni una sola vez en el Nuevo Testamento se le dice a la iglesia que ore para que Dios, el Padre o Jesús hicieran algo contra el diablo. De hecho, orarlo es perder el tiempo. Al creyente se le dice que haga algo con respecto al diablo. La razón es porque tienes la autoridad para hacerlo. La iglesia no debe orar a Dios el Padre acerca del diablo. La iglesia debe

ejercer la autoridad que le pertenece. Esa es la responsabilidad de la iglesia".

El pastor George nos guio en esta confesión:

- La autoridad del creyente es mía. La he recibido.
- Tomo dominio sobre los espíritus malignos, sobre la enfermedad y la dolencia, sobre la carencia y la deuda.
- Tomo autoridad sobre el miedo.
- Clamo la sangre de Jesús sobre mi familia, sobre mi negocio. Mi iglesia. Mi casa. Mi dinero.
- Yo soy un diezmador. ¡Y le recuerdo al devorador que está reprimido!
- Reprendo al que devora en el Nombre, que está por encima de todo nombre. El Nombre de Jesús.

Jesús sufrió por nosotros. Él colgó de la cruz por nosotros. Murió por nosotros. Fue al infierno por nosotros. Resucitó de entre los muertos por nosotros. Nos resucitó junto con Él. Y ahora estamos sentados con Él a la diestra del Padre con el poder y la responsabilidad de ejercer autoridad sobre las tinieblas.

*Apocalipsis 5:10; (AMPC)*

*"¡Y tú los has hecho un reino (linaje real) y sacerdotes para nuestro Dios, y regirán [como reyes] sobre la tierra!"*

*La pastora Terri Copeland Pearson dijo:*

*"Le pregunté al Señor: '¿Qué es lo que necesitamos saber ahora frente a este mundo alocado con su engaño y su tiniebla que se levanta?' Él dijo: 'No hay poder tan grande que la autoridad del creyente no sea aún mayor. ¡Todos los demonios del infierno combinados y multiplicados por diez no pueden vencer la autoridad del creyente!'"*